

## Comentario / Eduardo Videgaray y José Ramón Sancristóbal (Comentaristas)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO VIDEGARAY).- “La dolorosa pérdida de Paquita la del Barrio, nos ha pegado duro a todos los mexicanos, pero parece que, al que más le dolió, fue a **Ricardo**, todo se trata de mí **Monreal**. Detuvo la mañanera, nada más para dedicarle este bonito y muy sentido mensaje a nuestra Paquita. ‘No podría retirarme de esta Legislativa del Pueblo, sin recordar a una gran amiga, Paquita la del Barrio. Tres veces te engañé...’, cantó Monreal.

“Canta bien, pero es raro que un miembro de la clase política mexicana diga: te engañé tres veces. No sé, el mensaje es raro. Ojalá hubieran sido tres nada más”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19722?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19722&authkey=!Alufp1HRTMgaNII&ithint=video&e=mzd3tl>